

Neues Mitglied: SV 03 Tübingen e.V.

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth

Samstag, den 16. Oktober 2010 um 13:14 Uhr



Mit der Aufnahme der **Floorball-Abteilung des SV 03 Tübingen** wächst die Zahl der Mitgliedsvereine von Floorball BW auf nunmehr elf. Die Entscheidung des Vorstands fiel erwartungsgemäß einstimmig. Wir gratulieren den Tübingern, die zunächst als Uni-Mannschaft Verbandsmitglied geworden waren, zum Anschluss an einen Mehrspartenverein, und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!